

FFC Jugendfeuerwehr mit neuer Leitung

Hochrangige Gäste konnte Jugendwart Jens Wittwer bei der Jahreshauptversammlung der Jugendfeuerwehr Cronenberg (JFC) begrüßen. Denn neben den zahlreich erschienenen Kameraden freute sich Wittwer (2.v. re.) auch über die Anwesenheit von Stadtjugendfeuerwehrwart Daniel Rupp (re.), Löschzugführer Dirk Jacobs (li.) und Bernd Sopp (3.v.re.) aus dem Vorstand des FFC-Fördervereins. Höhepunkt im Jahresbericht von Ole Gumbiowski waren die Teilnahme der Jugendwehr am Rosenmontagszug in Lennep sowie das große Zeltlager. Auch in diesem Jahr plant die JFC wieder einen gemeinsamen Ausflug nach Schloss Dankern im Emsland. Von Seiten des Fördervereins wurde hier schon Unterstützung zugesichert. Bei den anschließenden Wahlen wurden bei der Jahreshauptversammlung viele Positionen neu besetzt: Kevin Glebe (4.v.li.) wurde von den Jugendlichen einstimmig zum neuen Jugendgruppenleiter gewählt. Neuer Jugendsprecher ist nun Sven Görzdorf (2.v.li.).

